Уважаемые господа!

Сообщаем следующее:

1.
По нашему мнению, исходя из физико-технической характеристики хранимых продуктов, а именно масла-сырца и продуктов переработки тропического масла, для увеличение емкости резервуарного парка  необходимо:

- прекратить строительно-монтажные работы по свайным фундаментам и ростверкам по ранее выданным проектным решениям;
   - согласовать с Подрядной организацией возможность увеличения количества свай на уже готовых свайных полях на резервуаре 3000 тонн - дополнительно – 12 свай, на резервуаре 2000 тонн – дополнительно – 10 свай, на резервуаре 1000 тонн – дополнительно – 6 свай;

- заключить договор с «УКРНИИ****»   на  разработку  чертежей  КМ  резервуаров  высотой 18 м.;

   - срочно согласовать с управлением пожарной охраны в Одесской области отступление от требований нормативных документов для нефти и нефтепродуктов по компоновке генерального плана расширение производства переработки тропических масел (нормативных документов для тропических масел в Украине не существует);
   - откорректировать ранее выданную документацию по свайному основанию, монолитным ростверкам, поддону и подпорной стенки резервуарного парка.

2.
Просим срочно сообщить Ваше решение по поставленным вопросам с целью необходимости выполнения работ по корректировке проекта и рабочее документации. 

Dear Sirs!


We inform you of the following:
1.
In our judgment, on the basis of physicotechnical characteristics of the stored products, specifically raw oil and products of tropical oil processing, in order to increase tank farm capacity it is necessary to: 

· stop building and assembly works on pile foundations and grillages according to previously given design solutions;
· submit potential for increasing quantity of piles in the ready pile fields to the Contractor’s approval (for a tank of 3000 t – 12 additional piles, for a tank of 2000 t – 10 additional piles, for a tank of 1000 t – 6 additional piles);
· conclude the agreement with «UKRNII****» for elaboration of steel structure drawings for tanks of 18 m height;

· submit urgently the deviation from regulating documents for petroleum and oil products as for the general layout arrangement of production expansion of tropical oils processing to Directorate of Fire Guards’ approval in Odessa region (there are no regulating documents for tropical oils in Ukraine);

· correct previously submitted documents on pile foundation, monolithic grillages, tray, retaining wall of the tank farm. 
2.
You are kindly requested to advise your decision on raised questions for the purpose of necessity of works on correction of design and work documents. 
